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El Consejero Delegado de la central térmica. Manuel Treviño. aseguró que el impacto ambiental será nulo 

Elcogás contribuirá a la vigilancia ambiental 
Manuel Toharia: 
"El goteo más rentable" 

En el transcurso de II Seminario de Energía para Periodistas, cele
brado por Elcogás en el complejo de la nueva central, el Consejero 
Delegado de este consorcio, Manuel Treviño, manifestó que se ins
talarán monitores de medida de emisiones en las chimeneas de la 

Manuel Treviño, ingeniero 
industrial, habló como responsable 
máx imo de la Central Térmica 
sobre la si tuación del proyecto 
Elcogá . Declaró, ante la sorpresa 
de todos, la graves consecuencia 
que la devaluación de la pe eta ha 
tenido para el consorcio debido a 
que gran parte de la compra de 
equipos e ha pagado en marcos y 
franco. 

A e to añadió la negativa 
influencia de la subida de la tasas 
de interés, ya que los préstamos 
existente e tán abierto bajo el 
sistema "Proyect Finance", sujeto 
a las tasa vigentes en el mercado. 

El proyecto estaba cifrado en 
104.000 millones de pese ta s, 
26.000 millones má de lo calcu
lado el año 1991. Sin embargo, en 
este último período de tiempo y 
por cau a ya mencionadas, esta 
cantidad se ha visto incrementada 
en 5.000 millones de pesetas. 

Esta situación, que consideró 
como "un auténtico golpe", ha ido 
posible encajarla gracias a las pre
visiones realizadas por los socios. 
Sin embargo confesó que en e tos 
momentos, "vamos a estar más 
aju tados de lo que nunca pensa
mos e tar" . 

El Seminario se celebró en el 
centro de información de Elcogás 
y fue impartido por el 
Vicepresidente de la Asociación de 
Periodi smo Científico, Manuel 
Toharia; el catedrático Lui s 
Salvador y el Consejero-Delegado, 
Manuel Treviño. 

La Central , que empezará a fun
cionar el próximo año, utilizará el 
sistema de Gasificación Integral 
de Carbón con Ciclo Combinado. 
Este método permitirá reducir el 
consumo del combu tibIe necesa
rio para la producción de energía 
en más de un 10%. 

El proyecto, según el Programa 
Básico de Objetivos, ha alcanzado 

La obras 
de la llueva ce1ltral, 

que comellzará a fUllciollar 
el próximo mio, 

generall cerca de 
1.000 empleos 

entre trabajadores de 
Puertollallo y su comarca. 

central, así como una red de vigilancia de contaminación atmosfé
rica, pero adelantó que el impacto ambiental será nulo. Reforzó su 
argumentación señalando que la nueva Central Térmica no ha 
encontrado críticas, ni siquiera entre los ecologistas más radicales. 

ya el 50% de ellos y su construc
ción está al 30%. En él trabajan 943 
per onas. De ellas un 47,4% son de 
Puertollano y el re to de la región. 

La Central Térmica, que no ha 
encontrado crítico ni entre lo eco
logistas más radicales, reducirá su 
consumo de agua en casi un 50%. 
Además, contribuirá a la vigilancia 
ambiental de Puertollano y u 
comarca instalando monitores de 
medida de emisiones en las chime
nea de la central así como a través 

Los periodistas asistentes, 
directivos de Elcogás y 
conferenciantes fotografiados 
ante la turbilla. A la izquierda, UII 

momento de la illtervencióll del 
COllsejero Delegado de Elcogás, 
Manuel Trevilio, que estuvo 
acompañado por el periodista 
científICO Manuel Tollaria y el 
catedrático Luis Salvador. 

de la in talación de una red para la 
vigilancia de los niveles de emisión 
de contaminación atmosférica a 
nivel del suelo. 

Los re iduos que se derivan de 
u actividad industrial serán infe

riore en un 70% a los que e pro
ducen en otras centrales térmicas 
que emplean el sistema de com
bustión tradicional. 
Abastecimiento de agua. 
En otro orden de cosas, Treviño 
aseguró que gracias a Elcogás, la 

Manuel Toharia, periodista científi· 
co y miembro del Consejo Asesor de 
Investigación de la Universidad de 
Ca tellón, defendió en su intervención 
la importancia del aumento consumo· 
transformación de la energía y su 
influencia en el desarrollo económico. 
Sin embargo, alarmó sobre la posi· 
bIes consecuencia que tendrá la mala 
utilización de ésta o un consumo 
desaforado y falto de previsiones. 

El periodi ta manifestó u preocupa
ción por la falta de lluvias que España 
viene sufriendo desde hace años y 
acu Ó, como una de las causa princi
pales de e te problema, a la mala ges
tión polític a. Toharia embistió 
también contra los campesinos que 
iguen regando por aspersión o 

encharcando los sembrados una y otra 
vez, cuando en muchos casos, ni 
siquiera e levanta la co echa por ser 
excedente y estar subvencionada. 

Finalmente, recomendó in talar en 
los campos el si tema de goteo que, 
aunque a priori e más caro, a la larga 
será mucho más beneficioso para 
todo . 

soc iedad de Puertollano está 
sufriendo con menos intensidad la 
falta de lluvias, debido al trasva e 
del Jándula al Montoro en cuya 
realización colaboró. 

Sin embargo, manife tó con pre
ocupación que en estos momentos 
el proyecto e encuentra hipoteca
do frente al desastre que podría 
suponer la prolongación de la 
sequía. Ante la falta de agua decla
ró que "mientra que el agua no 
e té a egurada no podremos pen
sar en un segundo grupo térmico y 
mucha industri as tendrán que 
reconsiderar u implantación en 
Puerto llano" . 

Ante esta posibilidad, Treviño 
indicó que sería una lástima ya 
que Puerto llano dispone de impor
tantísima cua lid ades para la 
industria y la empresa como el 
carbón, el enorme potencial de 
de arrollo industrial , gas natural , y 
buenas comunicaciones .• 

La OPE tramitó 9 expedientes con una inversión de 55 millones 

66 Expedientes abiertos (Periodo 94/95) 
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Desde que la OPE comellZó su alldadura el pasado alio, el illcremellto de 
los expedielltes abiertos, mes a mes, confirma la tendel/cia alcista de la pro
mocióll empresarial ell Puerto/lallo. 

La Oficina de Promoción Empresarial (OPE) de 
Puerto llano, desde su apertura hace siete me es, ha 
tramitado 9 expedientes de los 66 abiertos. Gracias 
a éstos, se han invertido en la ciudad 55 millones 
de pesetas y se han creado 14 puestos de trabajo. 

La OPE fue creada por iniciativa del 
Ayuntamiento y tiene como finalidad facilitar infor
mación sobre el entorno empresarial de Puertollano 
y su comarca a posibles inversores. Desde aquí se 
a e ora y gestiona todo tipo de ayudas y subvencio
ne con el fin de atraer empresa hacia la zona y 
con ello crear riqueza y empleo para los habitantes 
de la comarca. 

Desde el mes de agosto del año pasado, fecha en 
que e abrió la oficina, ésta ha abierto 66 expedien
tes que de realizarse en u totalidad representarían 
una inver ión de 313 millones de pesetas. 

Los expedientes tramitados desde que la OPE ini
ció su funcionamiento han sido 9. De éstos, 6 fue
ron tramitados en los cinco últimos mese del año 

pasado. Los otro 3 en lo do primeros me es de 
1995, lo cual confirma la tendencia alcista de la 
promoción empresarial en Puertollano. 

Las empresas creadas han supuesto una inversión 
real de 55 millone de peseta -con 8 millones de 
inver ión media-o El año pasado finalizó con una 
inversión de 43 millone , mientras que durante los 
dos primeros meses del año la inversión supuso 12 
millones de pesetas. 

La actividades de los 9 expedientes abiertos han 
sido: 2 protésicos dentales, 5 comercios al por 
menor, I empre a de transporte y 1 camping. 

En los próximos meses la OPE acometerá una 
campaña de promoción a nivel nacional para dar a 
conocer los recursos de Puertollano -indu triale , 
energéticos , comunicacionales, oferta de suelo 
industrial- entre otros a lo empresarios e pañoles y 
empresas extranjeras instaladas en E paña o que 
próximamente vayan a instalarse, con el fin de atra
er inver iones a nuestra comarca. 
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